

O.J.D.: 35515 E.G.M.: 159000 Tarifa: 4283 €



Fecha: 14/02/2013 Sección: SEVILLA

Páginas: 31



Proceso de descontaminación química durante el simulacro de atentado terrorista

## GELVES

## El SAMU invertirá 4,5 millones en su centro de formación

► Es el único de Europa especializado en la atención en catástrofes

**AMPARO BACA PÁEZ** GELVES

Helipuerto, hospital de campaña, edificio multi-rescate, centro de formación, pista de conducción 4x4, zona de rescate colectivo, área de simulación de derrumbes... todas esas serán las prestaciones que tendrá el Centro de Formación Profesional y Escuela de Emergencias del SAMU en la localidad de Gelves

De las cuatro propuestas recibidas por la empresa sanitaria para implantar este centro, la del equipo de Gobierno de José Luis Benavente (PP) fue la que más se ajustaba a la demanda, por lo que cerraron el acuerdo con una concesión administrativa por 75 años.

Esto supondrá una inversión en el municipio de unos 4,5 millones de euros durante los próximos cuatros años, aunque desde el SAMU aseguran que se intentarán acortar plazos. Un presupuesto que se destinará a dotar de instalaciones un centro que ya es referente a nivel internacional, al ser el único de Europa en atención sociosanitaria de emergencias y catástrofes.

Se espera que a finales de este año pueda comenzar la ejecución del centro de formación teórica en la parcela de 18.000 metros cuadrados sobre los que ya imparten clases gracias a la instalación de unas caracolas prefabricadas. Será una construcción de 2.000 metros cuadrados que se levan-

tará paralela a la carretera que une Gelves con Coria del Río y que irá destinado a aulas y administración.

En octubre comenzaron las clases de los tres ciclos de Grado Medio que ya se imparten en este centro: Técnico de Atención Socio-Sanitaria, Técnico en Emergencias Sanitarias y Técnico en Cuidados Auxiliares en Enfermería. Actualmente reciben formación 120 alumnos, aunque cuando el cen-

tro esté a pleno rendimiento, tendrá capacidad para 600 alumnos.

Aparte de los ciclos de dos años de duración, se desarrollan otros cursos más cortos y especializados para las determinadas unidades que lo precisen, como puede ser el 061, la Unidad Militar de Emergencias (UME) o la Policía Local.

Carlos Álvarez Leiva, director del SAMU de Sevilla, aseguraba ayer que

## Referente internacional En el centro, único en Europa, se forman profesionales de Brasil o Portugal

una de las claves es «romper el esquema de la formación sobre pizarra o en el aula. Los alumnos tienen que tocar la emergencia, vivir el frío de los pacientes. Hay que tener capacidad para aproximarse a la realidad».

Atendiendo a la necesidad de poner en práctica la teoría, este centro de Gelves acogió ayer un simulacro de atención sanitaria en atentado terrorista con riesgo de contaminación química. Casi 100 personas, entre los que se encontraban, además de los alumnos del centro y del Máster en Urgencias, Emergencias, Catástrofes y Acción Humanitaria de la Universidad de Sevilla, miembros de distintas instituciones, como especialistas en Traumatología del Hospital Virgen del Rocío, efectivos de la Policía Local de Gelves o miembros de la Agrupación número 1 de la Brigada Militar de Sanidad del Ejército de Tierra (Brisan).

La actividad estuvo presidida por el general de División, director de Sanidad del Ejército de Tierra, Enrique Selva Bellod, y también asistieron alumnos de los Centros de Educación Infantil y Primaria Duques de Alba y Doña Rosa Fernández.

Una de las contraprestaciones de la concesión administrativa es la creación de una cultura de emergencia, con una apuesta en la formación de profesores, alumnos, así como miembros de la Policía Local y otras instituciones. Además, Gelves cuenta ya con un servicio de emergencia del SAMU durante 12 horas al día.